

Paris le 1^{er} décembre 2011,

Monsieur le ministre de l'Information,
Monsieur le ministre de la Défense,

Une équipe de France 2 composée du grand reporter Gilles Jacquier (reporter et cameraman) souhaite se rendre le plus rapidement possible en Syrie pour tourner un reportage sur la crise actuelle qui secoue le pays. (Dans le mois de décembre).

Nous souhaitons tourner ce reportage dans les rangs de l'armée syrienne accusée par la plupart des médias du monde entier, de réprimer le mouvement de contestation dans le sang. Peut être à tort ?

Quoiqu'il en soit les informations venant de Syrie sont contradictoires.

Quelques récits indiquent que les soldats de l'armée syrienne sont victimes d'embuscades et de groupes armés qui sévissent à travers le pays.

Un récit que nous sommes prêt à entendre mais pour vérifier cette information, nous souhaiterions vivre la difficile mission de ces soldats, partager leur quotidien et les suivre au sein de leur unité.

Nous sommes conscients des risques d'un tel reportage mais nous sommes prêts à les assumer pour une information objective et impartiale.

Le reporter, Gilles Jacquier, sera équipé d'un matériel de prise de vue léger, conçu pour les terrains difficiles ainsi que d'un casque et d'un gilet par balles.

Nous souhaiterions passer du temps avec :

- **La 4^{ème} division blindée commandée par Maher Al-Assad et Hayel Al-Assad**
- **La 18^{ème} division blindée commandé par le général de division Wajih Mahmud dans la région de Homs.**

« Envoyé Spécial » est le magazine d'information le plus regardé en France. L'émission est réputée pour son sérieux et son indépendance. Elle est diffusée chaque jeudi soir sur l'antenne de France 2 et rediffusé sur le satellite par le biais de TV5 Monde.

Dans l'attente d'une réponse favorable à notre demande qui je l'espère attirera votre attention veuillez recevoir messieurs nos sincères salutations.

Françoise Joly
Rédactrice en Chef



Guilaine Chenu
Rédactrice en Chef

